

Les Pays-Bas préoccupés par les exécutions extrajudiciaires au Burundi

@rib News, 05/06/2012 â€“ Source Xinhua Les Pays-Bas ont exprimé leur préoccupation sur les exécutions extrajudiciaires au Burundi, par la voix de son ministre des Affaires européennes et de la Coopération internationale, Ben Knapen, qui vient de terminer une visite de deux jours dans le pays africain. « J'ai transmis certaines préoccupations concernant les violations des droits de l'homme et principalement les exécutions extrajudiciaires. J'ai compris que le gouvernement partage mes inquiétudes (...). J'ai encouragé les autorités de renforcer des mesures concrètes qui empêcheraient les actes d'exécution », a déclaré Ben Knapen aux médias à la sortie d'une audience que lui a accordée mardi le président burundais Pierre Nkurunziza.

Le ministre néerlandais a indiqué que le Burundi sort d'un long conflit vieux de plus de 10 ans et que par conséquent les Burundais ne peuvent pas tout faire en quelques années. C'est le même son de cloche du côté de la présidence burundaise mais l'on promet de tout faire pour dissiper ces inquiétudes. « On ne peut pas du jour au lendemain passer de la guerre à la paix ; il y a une période transitoire pour que les mentalités puissent changer, pour que les gens soient enseignés à pratiquer la paix plutôt que la guerre. En tout cas, le Burundi est en train de tout faire pour que cette inquiétude, qu'elle soit burundaise ou autre, puisse être dissipée », a indiqué Willy Nyamitwe, l'adjoint du porte-parole de la présidence de la République burundaise.